
PV du Conseil Municipal du 18/11/2020 
 

Présents : Pierre Chevenard, Luc Mabilde, Dirk Eberhard, Eulalie Pinto, 
Antoine Baratier, Marie-Laure Ruiz, Marie Sarda, Vincent Llorens, Michael 
Jung, Mathieu Santini, Cécile Boismard 
 

Secrétaire de séance : Marie Sarda 
 
Ordre du jour :  

1) Demandes de subventions 2021 
2) CDC du Limouxin : rapport d’activités 2019 
3) CDC du Limouxin : chantiers d’insertion 2021 
4) Centre de gestion de la fonction publique territoriale de l’Aude : 

adhésion au contrat de groupe risques statuaires 
5) Moratoire 5 G 
6) Questions diverses 

 
1) Demandes de subventions 2021 

La demande concerne l’atelier communal : toiture, charpente et deux murs :  
Nous pouvons demander jusqu’à 80 % maximum de subventions à la 
préfecture, communauté de communes, département et Région. 
Vote oui pour à l’unanimité 
 

2) CDC du Limouxin : rapport d’activités 2019 
Madame la Maire nous a lu le rapport  
 

3) CDC du Limouxin : chantiers d’insertion 2021 
Il s’agit de chantiers d’insertion proposés par la communauté de communes 
pour 141 euros par jour. 
Le conseil municipal n’est pas intéressé par la proposition de la CDC pour le 
moment. 
 

4) Centre de gestion de la fonction publique territoriale de l’Aude : 
adhésion au contrat de groupe risque statuaires 

Vote oui pour à l’unanimité 
 

5) Moratoire 5 G 
Antoine s’est renseigné pour savoir si les communes peuvent se positionner 
en rapport au déploiement de la 5 G : il se charge de l’information pour le 
futur site de la commune afin d’informer la population, comme le sujet fait 
débat la plupart des conseillers municipaux préfèrent attendre 



Vote pour un moratoire maintenant : 3 votes pour, 7 votes contre et une 
abstention 
 

6) Questions diverses 
 

      - PCAET (Plan Climat Air Energie et Territoire) : une commission a été 
créée au sein de la communauté de communes afin d’élaborer ce plan, 
proposition qu’un salarié qui s’en occupe vienne au prochain conseil 
municipal nous expliquer les enjeux et comment appliquer ce plan au sein 
de notre commune 
Tout le conseil municipal est pour 
 

- pour le véhicule municipal C25 qui vient de passer le contrôle 
technique avec contre visite : pascal l’employé municipal a été chez 
LC auto à Couiza pour un problème de phares à changer, LC auto doit 
nous faire un devis  
 

- site de la commune : il faut décider le nom du domaine (adresse du 
site) pour lancer le contrat, nous nous décidons pour 
« www.festesetsaintandré.fr » 

 
 

- terrain de foot : lettre d’un groupe de jeunes de la commune afin de 
demander la réfection du terrain, sachant que les sangliers le 
labourent et qu’il n’y a pas de clôtures. 

Chantier collectif ? tractopelle pour boucher les trous du terrain ? 
(proposition de Pierre) Michael et Antoine se proposent de prendre 
contact avec le groupe afin de les rencontrer et peut être créer un comité 
pour cette question 
 
- Michael demande un accès internet dans la salle de la mairie de la 

box du secrétariat et installation de l’écran pour les projections 
 
Fin de la séance 22 h 40 
 
Prochain conseil municipal le 15 décembre 2020 
 


